



Legisladores de Morena convocan a los ciudadanos a ir la movilización

Senadores y diputados de Morena formularon un llamado a la ciudadanía para acompañar este domingo al presidente Andrés Manuel López Obrador en la marcha conmemorativa de los cuatro años del actual gobierno.

El vocero de la bancada guinda en la Cámara alta, César Cravioto, dio a conocer que los senadores se concentrarán desde muy temprano afuera de su sede legislativa para partir de ahí al Ángel de la Independencia y marchar con el Ejecutivo federal. Por su lado, los diputados fueron convocados por su coordinador, Ignacio Mier, a reunirse en el monumento citado a partir de las siete de la mañana. Solamente los legisladores de edad avanzada o que tienen problemas para caminar se congregarán y aguardarán en la plancha del Zócalo.

Los legisladores formarán parte del primer bloque del contingente, en el que estará López Obrador, dijo el diputado Hamlet García.

La senadora Antares Vázquez comentó que la movilización “será una muestra de respaldo y de lealtad al Presidente y a nuestro movimiento”.

Por su parte, el presidente del Senado, Alejandro Armenta, precisó que está en coordinación con las autoridades de la Secretaría de Gobernación para informar a sus compañeros sobre la logística y su acceso al Zócalo.

“Se espera una de las marchas más concurridas y emblemáticas en la historia del país, con representación de las 32 entidades federativas respaldando al líder y jefe del movimiento de la Cuarta Transformación”, expresaron los legisladores de Morena.

El senador Napoleón Gómez Urrutia informó que esta vez no marchará con sus compañeros senadores, sino en el contingente del Sindicato Nacional Minero que encabeza y que estará en esa movilización convocada por el Presidente

de la República, a quien reconocen los logros en materia laboral.

En tanto, el diputado Emmanuel Reyes destacó que los más de 270 legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia en San Lázaro estarán presentes en la marcha, esto es, tanto los de Morena como los de los partidos Verde y del Trabajo.

Calculó que de su estado, Guanajuato, acudirán unas 10 mil personas y resaltó que también habrá participación de ciudadanos procedentes de Jalisco. Subrayó el hecho de que esas dos entidades están gobernadas por la oposición.

También dio a conocer que los diputados morenistas están usando sus dietas para apoyar a la gente en el traslado a la Ciudad de México y estimó que la movilización reunirá a más de 2 millones de personas.

Reyes apuntó que entre la población hay mucho entusiasmo y empatía para participar.

Andrea Becerril
y Georgina Saldierna